



NACIÓN

ENCUENTRAN A TRABAJADOR FALLECIDO EN ESTACIONAMIENTO DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Según las cámaras, Víctor Hernández Martínez cayó y se desvaneció. Esperan que las autoridades determinen las causas de la muerte

Esta tarde, la **Cámara de Diputados** informó que el trabajador Víctor Hernández Martínez falleció, el pasado 8 de noviembre, al interior del recinto de **San Lázaro**.

Detalló que ayer, a petición del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, la **Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS)**, revisó más de 600 cámaras de seguridad y los registros de entrada y salida para localizarlo.

La DGRS informó que por medio de las cámaras, ubicó al trabajador fallecido en uno de los estacionamientos, donde se desvaneció.

La Dirección de Resguardo avisó a la Fiscalía VC1 de San Ciprián, para que retirara el cuerpo e iniciara una investigación.

"Al momento, la Cámara de Diputados está a la espera que autoridades correspondientes determinen las causas del fallecimiento del trabajador Víctor Hernández Martínez, quien era muy apreciado por sus compañeros, por lo que le extendemos un sentido pésame a sus familiares y amigos", finalizó.



"La mañana del día de hoy, que se concluye de revisar todo el material audiovisual, y se logra determinar que el 8 de noviembre, aproximadamente a las 15:00 horas, el **señor Víctor Hernández Martínez** camina por el estacionamiento, conocido como Basamento, en dirección a la junta constructiva entre los edificios H y G, donde se observa que cae y no se levanta", refirió.



Sala de sesiones de la Cámara de Diputados. Foto: Archivo /EL UNIVERSAL

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/encuentran-a-trabajador-fallecido-en-estacionamiento-de-la-camara-de-diputados/?outputType=amp>